



Al cierre del primer trimestre

Banesco totalizó Bs. 15,11 billones en recursos manejados del público

Destaca el liderazgo de la institución financiera en la administración de recursos del Fondo Mutual Habitacional (29,1% de participación de mercado), fideicomisos (19,54% del total de recursos), capital pagado (Bs. 428 millardos), entre otros indicadores

Maracaibo, estado Zulia.- Banesco Banco Universal informó que al cierre del primer trimestre de 2005 registró un volumen de recursos manejados de terceros (LPH, inversiones cedidas, fideicomisos y captaciones del público) por Bs. 15,11 billones, equivalente al 17,2% del mercado, lo cual lo sitúa como el primer banco del país. La información fue suministrada por Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco, durante una visita al estado Zulia realizada por directivos de la institución financiera.

Su amplia trayectoria en el negocio hipotecario lo ha hecho merecedor de la preferencia de los ahorristas del Fondo Mutual Habitacional. Más de 10 mil nuevas empresas escogieron realizar sus aportes a través de Banesco durante el año 2004, con lo cual se beneficiaron unas 4 mil familias gracias a los créditos otorgados bajo esta modalidad en el último semestre del año pasado.

El primer trimestre de 2005 representó la consolidación de Banesco como el banco líder en administración de recursos del Fondo Mutual Habitacional y como la marca más importante y de mayor aceptación en el mercado hipotecario nacional, con una cartera al cierre de marzo de Bs. 750 millardos (29,1% de participación de mercado).

Destaca el portafolio agropecuario como uno de los más rentables y de mayor reciprocidad con el banco. Durante el año 2004 se liquidaron 752 créditos y en la actualidad dicha cartera alcanza un monto de Bs. 281 millardos, luego de un crecimiento de casi 100% en los últimos 12 meses.

La confianza en el desarrollo de la microempresa también se ha reflejado ampliamente en su cartera crediticia, finalizando el primer trimestre del año en curso en un nivel cercano a los 100 millardos de bolívares, con lo cual Banesco Banco Universal se sitúa entre los primeros cuatro bancos del país en el otorgamiento de préstamos, tanto al sector agropecuario como al de microcréditos.

El negocio fiduciario se ha constituido en uno de los productos líderes del portafolio del banco, luego de haber escalado posiciones en el mercado hasta llegar a ser el primero del país. Banesco concentra el 19,54% (Bs. 4,66 billones) de los activos de los fideicomisos administrados por la banca comercial y universal venezolana.

Al concluir marzo de 2005, los estados financieros de Banesco registraron un activo total de Bs. 8,81 billones, con lo que se ubica como el tercer banco universal del país en este renglón con una participación de mercado de 13,73%. Al relacionar esta cifra con el patrimonio de la institución (Bs. 964 millardos) se obtiene un índice de suficiencia patrimonial de 11,73%, superior al mínimo exigido por la regulación vigente.

Banesco cuenta con una importante red de agencias en el estado Zulia de 30 sucursales, además de 11 taquillas y 7 oficinas satélites. En tierras zulianas hay un centro exprés para la atención del público. Asimismo, se disponen de 55 cajeros automáticos en las oficinas y 12 ATM remotos que permiten a la clientela hacer consulta de saldos, retiro de efectivo, transferencias entre cuentas, entre otras operaciones.

En el estado Zulia, la red bancaria Banesco genera 520 puestos de trabajo directos.

Apoyo al MACZUL

La visita regional fue aprovechada para develar una placa de la Sala Banesco en el Museo de Arte Contemporáneo del Zulia. La relación de Banesco con MACZUL se remonta a la fundación de esa institución artística.

La educación y la salud son los grandes pilares del programa de responsabilidad social de Banesco. El Balance Social de Banesco acumula desde 1998 una inversión social de 25,90 millardos de bolívares, con lo cual Banesco ratifica su compromiso con la comunidad y con la educación de los venezolanos.

Destaca en el estado Zulia la inversión realizada para la construcción del Instituto Universitario San Francisco, perteneciente a Fe y Alegría, y que fue inaugurado en agosto de 2004.

El año pasado la inversión social de Banesco fue de 5,73 millardos de bolívares; cifra que incluye recaudación a favor de terceros (Bs.378,9 millones); recursos comprometidos (5,19 millardos de bolívares); donación de equipos de computación y mobiliario (Bs 97,80 millones); más otras donaciones de diversa índole (Bs. 66,14 millones).